



Schulrat

Sabine Messel und Martin Schmidt werden mit dem Jahresende aus dem Schulrat austreten. Sabine Messel war Mitglied der Informatik-Kommission. Ihre wertvollen Anregungen und wertschätzende Arbeit wurde sehr geschätzt. Martin Schmidt trat im Januar 2013 in den Schulrat ein, war seit Beginn Präsident der Informatik-Kommission und seit 2021 Vize-Präsident des Schulrates. Mit seinem reichen Erfahrungsschatz im Umgang mit den verschiedensten Anspruchsgruppen hat er die Arbeit im Schulrat wesentlich mitgestaltet, v.a. auch während seiner Zeit als Vize-Präsident. Seine Meilensteine in der Informatik-Kommissionen waren: die Schaffung der Stelle als Verantwortlicher für Medien und Informatik der Schulen Sennwald und die 1:1-Ausstattung der Schulkinder ab PS 5 mit Schülergeräten. Er wird den Übergang beim Präsidium der Informatik-Kommission in den ersten Wochen/Monaten noch im Hintergrund unterstützen, wofür wir ihm sehr dankbar sind. Als Nachfolge hat der Gemeinderat Martina Schawalder aus Sennwald und Janine Zurfluh aus Sax per 01.01.2025 in die Kommission Schulrat gewählt. Die Konstituierung wird anfangs Januar vorgenommen und danach auf der Homepage publiziert. Die Bearbeitung der Legislaturziele der zu Ende gehenden Amtsperiode konnte durch den Schulrat in verschiedenen Standortbestimmungen zur Kenntnis genommen werden. Diese Ziele werden als erledigt betrachtet.

Dieses Jahr sind die Schulen Sennwald durch das Amt für Volksschule, Abteilung Aufsicht und Schulqualität, zu drei Prüfbereichen überprüft worden, erstens zur schulergänzenden Betreuung, zweitens zur Unterrichtsqualität und drittens in personalrechtlichen Themen. Zusammenfassend entsprechen die geprüften Bereiche vollumfänglich den rechtlichen Vorgaben. Die Analysen der Dokumente und die Kontakte mit den in die Aufsicht involvierten Personen zeigen Kompetenz, Engagement und Einsatz auf allen Ebenen.

Personelles

Die Abwesenheit von Anna Kistler, Schulische Heilpädagogin Haag, verlängert sich bis zu den Sportferien. Die Stellvertretung im Januar wird intern gelöst. Corina Steiner-Posch, DaZ-Lehrerin in der Oberstufe, sieht anfangs Januar 2025 Mutterfreuden entgegen. Die Stellvertretung wird Irina Klein, DaZ-Lehrerin in Frümsen und Haag, übernehmen. Folgende Lehrpersonen werden uns per Semesterende verlassen: Fabienne Blöchlinger, Kindergärtnerin Sennwald und Christine Wagner, Schulische Heilpädagogin Sennwald. Christina Buchser, Mitarbeiterin Schulverwaltung, ist innerhalb der Probezeit wieder ausgetreten. Ursula Loher, Mitarbeiterin Schulverwaltung, wird Ende Februar frühzeitig in den Ruhestand treten. Der Schulrat bedankt sich für die wertvolle Tätigkeit zugunsten unseren Schulen und wünscht den Austretenden herzlich alles Gute. Die Nachfolge in der Schulverwaltung wird Corina Walter aus Sax übernehmen. Wir heissen sie herzlich willkommen.

Schülerinnen und Schüler

6 Schülerinnen und Schüler aus den 3. Sekundarklassen haben die Aufnahmeprüfung an eine weiterführende Schule bestanden. Die Lehrerschaft und der Schulrat gratulieren recht herzlich. Der Schulrat hat zwei Jugendliche der Oberstufe vom Sportunterricht dispensiert, zur Ausübung einer bereits sehr professionell betriebenen Sportart und damit sich Schule und Sport optimal ergänzen lassen. Ein Primarschüler überspringt eine Klasse und zwei Primarschulkinder repetieren eine Klasse.

Unterricht

Die Schulwegkampagne ist abgeschlossen. Wir verweisen auf den ausführlichen Bericht in der Januar-Ausgabe "Sennwald aktuell".

Der Schulrat wünscht allen Schülerinnen und Schülern, Eltern und Mitarbeitenden eine fröhliche Weihnachtszeit und einen guten Start ins neue Jahr.